

Directives pour les familles et les visiteurs

Combien de parents ou d'aidants les patients peuvent-ils recevoir ?

Patients hospitalisés :

Un maximum de quatre personnes sont autorisées dans la chambre à un moment donné pendant les heures de visite. Deux aidants adultes (âgés de 18 ans ou plus) peuvent rester pour la nuit. Les frères et sœurs âgés de 10 ans ou plus qui ne sont pas malades et ne présentent pas de symptômes peuvent rendre visite. Les frères et sœurs âgés de moins d'un an peuvent rendre visite et passer la nuit avec les parents ou leur aidant.

Les heures de visite et les politiques de visite peuvent varier en fonction de l'unité clinique. Veuillez interroger l'équipe soignante de votre enfant pour connaître la politique de visite actuelle dans cette unité.

Centre de soins, soins d'urgence et service des urgences :

Un maximum de quatre personnes peuvent accompagner le/la patient(e) à son rendez-vous. Les frères et sœurs âgés de moins d'un an peuvent venir et ne sont pas inclus dans le nombre total de personnes autorisées à se présenter à la visite.

Centre de chirurgie sur le campus hospitalier de Seattle Children's et Bellevue Clinic and Surgery Center :

Un maximum de quatre personnes peuvent accompagner le/la patient(e) pour l'opération chirurgicale. Les frères et sœurs âgés de moins d'un an peuvent les accompagner et ne sont pas inclus dans le nombre total de personnes autorisées lors de la visite.

Que dois-je faire ?

Prévoyez quels aidants se rendront à la visite ou passeront la nuit, et suivez les instructions de votre équipe soignante pour les visites et les protocoles de prévention des infections.

Veillez noter les points suivants : les frères et sœurs ne sont pas autorisés à passer la nuit à l'hôpital, sauf si le frère ou la sœur est un(e) aidant(e) et a au moins 18 ans, ou si le frère ou la sœur a moins d'un an. Veuillez prendre d'autres dispositions pour leur prise en charge. Si vous avez besoin d'un soutien supplémentaire, veuillez en informer l'infirmier, l'infirmière ou l'équipe soignante de votre enfant.

Pour en savoir plus

- Interrogez le professionnel de santé qui suit votre enfant
- seattlechildrens.org/patient-education

Services d'interprétation gratuits

- À l'hôpital, demandez à votre infirmier ou infirmière.
- En dehors de l'hôpital, appelez le numéro gratuit de la ligne de services d'interprétation aux familles, 1-866-583-1527. Indiquez à l'interprète le nom de la personne ou le poste avec lequel vous devez être mis(e) en relation.



Seattle Children's
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Seattle Children's propose des services d'interprétation gratuits aux patients, proches et représentants légaux qui sont sourds ou malentendants ou parlent une langue autre que l'anglais. Seattle Children's mettra ces informations à disposition sous d'autres formes sur demande. Appelez le Family Resource Center (Centre de ressources familiales) au 206-987-2201. Ce document a été examiné par le personnel clinique de Seattle Children's. Toutefois, vos besoins sont uniques. Avant d'agir ou de vous fier à ces informations, veuillez en discuter avec votre professionnel de santé.

© 2024 Seattle Children's, Seattle, Washington. Tous droits réservés.

11/24
PE3598F

Family and Visitor Guidelines

How many parents or caregivers are patients allowed?

Inpatient:

Up to 4 people are allowed in the room with the patient at a time during visiting hours. Two adult caregivers (ages 18 or older) may stay overnight. Siblings who are 10 years old or older and are not sick and do not have any symptoms may visit. Siblings who are younger than 1 year old can visit and stay overnight with their caregiver.

Visiting hours and visitation policies may vary based on the clinical area. Please ask your child's care team for the current visitation policy in that area.

Clinics, Urgent Care and Emergency Department:

Up to 4 people can come with a patient to their visit. Siblings who are younger than 1 year old can come and are not included in the total number of people allowed at the visit.

Surgery Center at Seattle Children's hospital campus and Bellevue Clinic and Surgery Center:

Up to 4 people may come with the patient for the surgical procedure. Siblings who are younger than 1 year old can come and are not included in the total number of people allowed at the visit.

What do I need to do?

Make a plan for which caregivers will come to a visit or stay overnight and follow your care team's instructions for visiting and infection prevention protocols.

Please note: Siblings are not allowed to stay at the hospital overnight unless the sibling is a caregiver and at least 18 years old, or if the sibling is less than 1 year old. Please make other arrangements for their care. If you need additional support, please tell your child's nurse or care team.

To Learn More

- Ask your child's healthcare provider
- seattlechildrens.org/patient-education

Free Interpreter Services

- In the hospital, ask your nurse.
- From outside the hospital, call the toll-free Family Interpreting Line, 1-866-583-1527. Tell the interpreter the name or extension you need.



Seattle Children's
HOSPITAL • RESEARCH • FOUNDATION

Seattle Children's offers free interpreter services for patients, family members and legal representatives who are deaf or hard of hearing or speak a language other than English. Seattle Children's will make this information available in alternate formats upon request. Call the Family Resource Center at 206-987-2201. This handout has been reviewed by clinical staff at Seattle Children's. However, your needs are unique. Before you act or rely upon this information, please talk with your healthcare provider.

© 2024 Seattle Children's, Seattle, Washington. All rights reserved.

11/24
PE3598